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全 員 協 議 会 記 録 

令和3年11月1日(月) 
13時14分～13時17分 
議場 

〔出席議員〕  

   笹田議長、川神副議長 

   肥後議員、村木議員、大谷議員、三浦議員、沖田議員、足立議員、村武議員、 

川上議員、柳楽議員、串﨑議員、小川議員、上野議員、布施議員、岡本議員、 

芦谷議員、永見議員、佐々木議員、田畑議員、西田議員、牛尾議員 

〔執行部〕出席なし 

〔事務局出席〕 局長、次長、浜野書記 
 

議 題 

1 常任委員会の所属について 

（1）常任委員会所属希望届出状況一覧（別紙のとおり） 

 

 

 

  （2）常任委員調整結果一覧（別紙のとおり） 

 

 

2 その他 

  （1）11月2日の写真撮影について 

  ・本会議場での全員集合写真＝開会前9時40分撮影 

（2）本会議の再開時間について 

 

 

【詳細は会議録のとおり】 
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【会議録】 

〔 13時 14分 開議 〕 

 

笹田議長  ただいまから全員協議会を始める。では議題に入る。 

 

1 常任委員会の所属について 

（1）常任委員会所属希望届出状況一覧（別紙のとおり） 

（2）常任委員調整結果一覧（別紙のとおり） 

笹田議長  朝の全員協議会で常任委員会の希望届けの状況一覧をお配り

したところだが、正副議長が選出されたことを受け、慣例によ

り議長団で人数確認、調整をさせていただいた。調整結果の報

告をお願いする。 

古森局長  常任委員会の所属について正副議長で調整させていただいた

結果、別紙の一覧表のとおりとなっている。肥後議員が福祉環

境委員会から総務文教委員会へ、笹田議長が産業建設委員会か

ら総務文教委員会へ、上野議員が総務文教委員会から産業建設

委員会へ、川神副議長が総務文教委員会から福祉環境委員会へ、

ということで変更している。 

笹田議長  ただいまの件について、その結果を本会議で指名させていた

だくこととしてよろしいか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

 

2 その他 

（1）11月2日の写真撮影について 

  ・本会議場での全員集合写真＝開会前9時40分撮影 

（2）本会議の再開時間について 

笹田議長  議員から何かあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  次に事務局から説明をお願いする。 

古森局長  2点ある。全員協議会は本日これが最後になると思うので。1

点目が明日11月2日の写真撮影について。本会議の開会前の9時4

0分から、ホームページなどの議場での全体写真撮影を行うので

よろしくお願いする。 

 2点目はこの後の本会議の再開についてだが、13時25分から本

会議を再開したい。よろしくお願いする。 

笹田議長  では本会議再開を13時25分とするのでよろしくお願いする。

これで全員協議会を終わる。 

 

〔 13時 17分 閉議 〕 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  笹 田   卓   


